

# *Le président vénézuélien inaugure le Congrès de la jeunesse productive*

---



Caracas, 14 octobre, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a inauguré à Caracas, le Congrès National de la jeunesse productive, dont le but est de promouvoir des projets pour le développement économique de ce pays sud-américain.

Lors de son programme de télévision **Contacto con Maduro**, Contact avec Maduro, le président vénézuélien a salué les délégués de ce forum.

Nicolas Maduro a signalé que le présent marqué par la lutte et l'avenir du Venezuela appartiennent aux jeunes et il a mis l'accent sur l'importance du rôle de la jeunesse dans des processus fondamentaux concernant l'économie ou les élections parlementaires du 6 décembre prochain.

Auparavant il s'était réuni en Bolivie avec son homologue Evo Morales et avait participé au Deuxième sommet des peuples sur le changement climatique.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/72603-le-president-venezuelien-inaugure-le-congres-de-la-jeunesse-productive>



**Radio Habana Cuba**